

# HCC comenzó con la vacunación contra el virus Sincicial

Hasta la fecha, van 13 recién nacidos inoculados en el hospital de Calama.

Redacción  
 La Estrella

**H**asta la fecha, van 13 recién nacidos inoculados y el llamado que hace el recinto, es a los futuros padres y madres, a no negarse a esta inmunización, ya que en el 2024 se observó la baja considerable de casos graves producto de complicaciones respiratorias en lactantes.

En Chile comenzó la campaña de inmunización y una de las que comenzó a desarrollarse en el hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas (HCC), es la vacunación contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS).

“El año pasado no murió ningún niño por enfermedad respiratoria y se suma al hecho de que hubo un 95% de recién nacidos que se vacunaron a nivel nacional, que fue una excelente cifra. También hubo 90% de niños menores de 6 meses que también recibieron su inmunización. Eso es un logro, es un avance en salud”, explicó Yohanna Auad, matrona gestora del HCC.

Una realidad que también se vio reflejada en el Hospital de Calama, que impactó positivamente en los indicadores de invierno, donde no hubo lactantes de gravedad, derivados del virus Sincicial. “Nuestro hospital desde el primero de abril del 2024 partió con la campaña y ahora desde el 1 de marzo, comenzamos con la inmunización de este año. Todos los recién nacidos que nazcan en nuestro hospital serán vacunados de manera gratuita. Afortunadamente el año pasado solamente tuvimos un rechazo, un rechazo en unos papitos que no quisieron vacunar, pero les quedó la posibilidad de poder vacunar después en un Cesfam al pequeño. Pero de los 1.535 partos que tuvimos un solo rechazo”, añadió Auad.

Nirsevimab es un anticuerpo monoclonal frente a la infección por el virus respiratorio sincicial, muy conocido también por sus iniciales, VRS. Los anticuerpos monoclonales son una forma de defensa para proteger al lactante directamen-



HOSPITAL DE CALAMA

YA SON 13 LOS RECIÉN NACIDOS VACUNADOS EN EL HOSPITAL DE CALAMA.

te contra el virus. No tiene sintomatología que le provoque malestar al pequeño.

Es una sola dosis, las cuales se colocarán al momento de nacer, siempre y cuando los padres no se opongan. Por lo tanto, todos los que tuvieron niños y niñas entre octubre del

2024 y el 28 de febrero del 2025, y que no hayan alcanzado a recibir el anticuerpo antes de salir de la maternidad, se les pide que se acerquen a los vacunatorios o Cesfam, lo antes posible, para que sus hijos estén protegidos contra el virus respiratorio sincicial. 🌟

**95%**

**de recién nacidos se vacunaron a nivel nacional en la campaña del año 2024.**